



PRÉFET DU BAS-RHIN

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 9 février 2021

Renforcement des mesures hivernales dans la Bas-Rhin

Une vague de froid est annoncée par Météo France à compter de ce soir.

La Préfète du Bas-Rhin a décidé de renforcer le dispositif hivernal activé depuis le 1er novembre dans le département et de passer au niveau 2, afin de prendre en compte cette brusque dégradation des conditions climatiques.

Les mesures suivantes viendront s'ajouter au dispositif existant :

- Une extension des horaires des maraudes, qui tournent tous les soirs de la semaine durant la période hivernale,
- Une attention particulière des acteurs de la veille sociale, et en particulier des accueils de jour, pour le repérage des publics les plus en difficulté,
- L'ouverture supplémentaire de lieux chauffés.

La Préfète du Bas-Rhin rappelle combien il est important que toute personne en situation de détresse dans l'espace public soit signalée au 115, service d'appel d'urgence gratuit.

Un appel à la vigilance est également lancé auprès des services de secours circulant sur la voie publique : Police et Gendarmerie (17), Sapeurs-Pompiers (18) et SAMU (15).

Contact presse

Bruno Iossif
Tél : 07 72 34 91 14
Mél : bruno.iossif@bas-rhin.gouv.fr

Préfecture du Bas-Rhin
Tél : 03 88 21 67 68
www.bas-rhin.gouv.fr
5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex
 @PrefetGrandEstBasRhin
 @Prefet67